

Fecha: 22-06-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: No llegó Sonar Multihaz para hacer mapeo del fondo del río Loncomilla en búsqueda de concejala desaparecida

Pág.: 3
 Cm2: 691,8
 VPE: \$ 894.443

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

COMANDANTE DE BOMBEROS DE VILLA ALEGRE DIJO QUE ARRIBARÍA MAÑANA

No llegó Sonar Multihaz para hacer mapeo del fondo del río Loncomilla en búsqueda de concejala desaparecida

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTO: CARLOS ALARCÓN DUARTE

- A pesar de esto, voluntarios y el GOPE intensificaron su labor en el sector La Balsa por lluvias, mientras PDI se encuentra en terreno, rechqueando información obtenida en investigación.

- “La calle Malaquías Concha es uno de los puntos de interés, que estamos rechqueando conforme a la información obtenida en la investigación”, explicó el subprefecto de la Brigada de Homicidios (BH) de Linares, Domingo Muñoz.

VILLA ALEGRE. A pesar que ya ha pasado una semana de la desaparición de María Ignacia González, concejala de Villa Alegre que tiene 73 años y que su familia solicitó apoyo al Gobierno y al Ministerio Público para redoblar los esfuerzos, no llegó ni el viernes ni ayer sábado el Sonar Multihaz de la Armada, que permitiría hacer un mapeo del río Loncomilla para encontrar rasgos en el fondo del lugar. A pesar de eso, los voluntarios que han trabajado intensamente en el sector La Balsa, iniciaron sus labores a las 5 de la madrugada de ayer, para adelantar acciones por pronóstico de lluvia en la zona, que podría afectar el trabajo, al igual que la turbiedad del agua y la corriente, que han hecho difícil el buceo, que con estos equipos tecnológicos puede verse fortalecida, siendo elementos claves para la investigación, que es de carácter reservada a la fecha. En relación a la no llegada del Sonar Multihaz de la Armada, el comandante de Bomberos de Villa Alegre, José González, informó que es un elemento que está solicitando la Delegación Presidencial Regional, directamente con la Fiscalía. “Estaba solicitado, pero algo técnico... lo que pasa es que, dentro de esto, hay algo técnico y algo laboral, estamos en fin de semana y muchas entidades es-

tatales no trabajan. Las unidades que hoy día están trabajando, excepto el GOPE somos todos voluntarios, entonces hay días que tenemos más personas y días que tenemos menos personal, de acuerdo con lo laboral. Entonces me da la impresión de que es eso, pero por lo que yo conversé ayer (viernes) con el delegado, si esto se amplia, ojalá no se amplíe, el lunes estaría llegando el Sonar de la Armada aquí al sector”, expresó.

SECTOR LA BALSA

Con respecto de las labores en el sector La Balsa, manifestó que el agua que viene de la alta cordillera trae turbiedad y hace difícil el buceo. “Hoy día (sábado) van a ver los entes técnicos, no cierto, el GOPE... Si existe la posibilidad al menos en el sector donde posiblemente cayó el vehículo, de hacer buceo, pero eso lo van a ver en un rato más de acuerdo a las condiciones que ellos vean”, dijo. “Hoy día (sábado) también vamos a ampliar las zonas de rastreo, porque el río ha bajado. Lo que hemos trabajado ante-



Detectives de la PDI siguen conversando con vecinos.



Trabajos tuvieron que adelantarse y comenzar mucho más temprano, a las 5 de la madrugada de ayer, por condiciones climáticas pronosticadas para Villa Alegre, que podrían complicar la investigación en La Balsa por el aumento del caudal.

riormente, tenemos que volverlo a repetir, hay lugares fangosos, pero hay sectores que hoy día los kayaks sí pueden entrar y no pueden entrar los botes. Nos estamos ampliando, desde el puesto de mando hacia la zona norte, al menos llegar hasta el sector de la Horca”, explicó González.

RECHQUEO

Por su parte, el subprefecto de la Brigada de Homicidios (BH) de Linares, Domingo Muñoz,

destacó que “desde el primer minuto, la Policía de Investigaciones viene desarrollando un trabajo científico, técnico, analítico y de inteligencia policial, que ha permitido tener distintas líneas investigativas. En este minuto estamos rechqueando información que se va obteniendo a través del trabajo que se ha desarrollado en el trabajo de campo de los detectives, además de los datos de la oficina de análisis criminal y que vamos coordinando con el

Ministerio Público en las distintas acciones que vamos desarrollando en el transcurso de la investigación”. Asimismo, precisó que “la calle Malaquías Concha, es uno de los puntos de interés, que estamos rechqueando conforme a la información obtenida en la investigación, pero no es el único. Las distintas líneas investigativas han ido avanzando de forma paralela, para poder obtener información que permita esclarecer este hecho”.



Los equipos de la PDI se encuentran en terreno en la calle Malaquías Concha, en los alrededores de Valles de Villa Alegre, para rechquear información obtenida en el trabajo de campo de los detectives y los datos de la oficina de análisis criminal.